



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 64
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 AVRIL 1982

PREMIÈRE SESSION DE LA
COMMISSION BILATÉRALE CANADO-CAMEROUNAISE
YAOUNDÉ, 28-30 AVRIL 1982

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce aujourd'hui que l'honorable Serge Joyal, ministre d'Etat, se rendra au Cameroun du 27 avril au 1er mai prochains pour y présider la première session de la Commission bilatérale canado-camerounaise. Il sera accompagné d'une délégation composée de fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, de l'Agence canadienne de développement international et de la Société pour l'expansion des exportations, ainsi que d'une délégation d'hommes d'affaires.

La Commission a pour objectif principal l'examen de la coopération bilatérale entre les deux pays et plus particulièrement la promotion des relations économiques, le Cameroun étant, sur le plan de l'aide au développement et du commerce, le plus important partenaire du Canada en Afrique francophone sub-saharienne. La Commission traitera de la programmation de l'aide canadienne au cours des prochaines années, du financement des exportations canadiennes et de l'élargissement de la coopération à de nouveaux secteurs d'intérêt mutuel.

Sur le plan politique, le ministre Joyal aura des échanges de vues avec ses hôtes camerounais sur des questions d'actualité internationale qui intéressent les deux parties, notamment la dialogue Nord-Sud et la situation en Afrique.

.../2

Au cours de son séjour à Yaoundé, M. Joyal rencontrera le Premier ministre, M. Paul Biya, et plusieurs ministres camerounais. Il visitera un nombre de projets canadiens tels que celui de l'électrification rurale à Makak, réalisé conjointement par Janin et Hydro Québec International, le Centre de formation du FEICOM, réalisé par la SOFATI et le parc locomotives de la REGIFERCAM à Yaoundé, où viennent d'être livrées vingt locomotives fabriquées par MLW/Bombardier.